



# Alito también pone freno así como está redactada

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**EL DIRIGENTE** nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que las bancadas del tricolor en el Congreso no acompañarán la Reforma Electoral si se presenta en los términos que propuso el Presidente de la República.

"La propuesta del Presidente, si ha de presentarse en Cámara de Diputados como tal, es en contra del voto del Partido Revolucionario Institucional. Lo hemos dicho, nada que dañe al Instituto Nacional Electoral (INE) ni al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)", aseguró en conferencia de prensa.

Sin embargo, afirmó que si Morena y sus aliados van por una reforma electoral por vías secundarias podrán lograrlo ya que tienen los votos suficientes para hacerlo, sin que la oposición, en este caso el PRI, pueda hacer algo más que fijar una postura en contra.

Alito dijo que cuando se trata de reformas legales, y no

a nivel constitucional, "no necesitan a ningún partido político fuera de los aliados que tiene Morena en la Cámara de Diputados, así que ellos podrán tomar decisiones en eso... Ellos no nos necesitan", señaló.

Al final del día, dijo, la respuesta de su partido será "estar atentos" para defender al INE al exponer su rechazo.

"Ahí demostrarán el grado de autoritarismo de lo que quieren hacer, a tomar decisiones unilaterales. Las grandes reformas electorales que ha tenido este país se han construido en el consenso, incluyendo si son leyes secundarias. Habrán de tomar las decisiones ellos... no necesitan a la oposición", manifestó.

Sobre las propuestas para reducir el financiamiento a los partidos políticos, Moreno Cárdenas afirmó que el PRI está a favor de la rendición de cuentas y discutir el tema; sin embargo, arremetió contra la iniciativa.

Opinó que en torno al tema hay un "falso debate", pues aseguró que el Gobierno federal utiliza recursos de programas para destinarlo a las campañas.

## EL TIP

**ALITO** también se mostró satisfecho por la participación del tricolor en la marcha por la defensa del INE. "El PRI está del lado de la democracia", escribió el dirigente en su cuenta de Twitter.